

20

EL VOCERO, San Juan — Viernes 14 de diciembre de 2001



Asignan fondos para Red Sísmica

El presidente del Senado, Antonio Fas Alzamora, radicó una medida para asignar un millón de dólares del presupuesto general del Gobierno al Recinto de Mayagüez de la Universidad de Puerto Rico para que sean transferidos a la Red Sísmica. Fas Alzamora indicó que su medida responde a la preocupación que sienten los puertorriqueños por los movimientos telúricos que se han sentido en la Isla en los últimos meses. Sostuvo que la radicó luego de hablar con la directora de la Red, Christa Von Hillenbrandt. Aseguró que ya conversó sobre la medida con la directora de la Oficina de Gerencia y Presupuesto, Melba Acosta.

“A raíz de estos eventos se planteó la discusión pública sobre la fortaleza estructural de nuestras escuelas, nuestros hogares, los centros comerciales, hospitales, carreteras y puentes. La contestación a estas preocupaciones depende de la información que, al respecto, pueda levantar la Red Sísmica de la Universidad de Puerto Rico”, dijo el Senador. **(Por María Vera)**